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CONSEJ0 ESTATAL
VILLAHERMOSA, TABASCO

ACTA: 04/ORD/20-02-2020

En  la  Ciudac]  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  Plepdblica  Mexicana,
siendo las once horas con seis minutos (11 :06) del dia veinte (20) de febrero de dos mil
;;-iht-e-(Z62-O): -instalados  en  el  domicilio  del  Consejo  Estatal,  sito  en  la  calle  Eusebi
Castillo  nl}mero  747,  colonia  Centro,  se  llev6  a  efecto  la  sesi6n  ordinaria  del  Consej
Estatal del  lnstituto  Electoral y de  Participaci6n Ciudadana de Tabasco,  a convocatoria
de   la  Consejera  Presidente,   de  conformidad  con  lo  establecido  en  el  Articulo  116,
numeral  1, fracci6n V, de la Ley Electoral y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco,
estando presentes los siguientes ciudadanos: --------------------------------------------------------
Maday Merino Damian
Roberto F6lix L6pez

Claudia del Carmen Jim6nez L6pez

David Cuba Herrera

Jos6 Oscar Guzman Gal.cfa

F`osselvy    del    Carmen    Dominguez
Al.6valo

Juan Correa L6pez

Vietor Humberto Mejia Naranjo

Miguel Angel de la Cruz Obando

Pedro Alcibfades Calcaneo Arguelles

Christian G6mez Cano

Consejera Presidente
Secretario del Consejo

Consejera Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejera Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero  o  Representante  Propietario
del  Partido Bevolucionario  lnstitucional
Consejero  Plepresentante  Suplente  del
Partido Verde Ecologista de Mexico.

Consejero Plepresentante Propietari
Partido MOPIENA

La Consejera Presidente, Maday Merino Damian: Muy buenos dias sefioras y sefiore
consejeros electorales, consejeros y consejeras representantes de los partidos politicos,
sefioras y sefiores representantes de los medios de comunicaci6n, personal del lnstituto
electoral y a todos los que nos siguen por la transmisi6n de la sesi6n por internet. Siendo
las once  horas con  seis minutos del  dia jueves veinte de febrero del  dos mil veinte,  se
da  inicio  a  la  presente  sesi6n  ordinaria  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electorgl  y de
Participaci6n  Ciucladana  de  Tabasco,  en  mi  calidad  de   Presidente  de  este  Organo
Colegiado,  la cual he convocado de conformidad con  las atribuciones que me confieren
los artfoulos 112, numeral  1  y 116 numeral  1, fracci6n V, de la Ley Electoral y de Partidos
Politicos del  Estado de Tabasco, asi' como los artfoulos 7,  numeral  1, incisos a) y c);  13,
numeral  1,  inciso a) y  15,  numeral  1  del  Reglamento de  Sesiones del  Consejo  Estatal.
Cumpliendo  con  lo  establecido  por  el  artfoulo   117,  numeral  2,  fracci6n   11,  de  la  Ley
Electoral y de  Partidos  Politicos del  Estado de Tabasco,  solicito al sefior Secretario del
Consejo,  nos d6 a conocer el Orden del Dia preparado para esta sesi6n .--------------------

i:v;i-?a::I:,i;vsr-:a;::i:-:c.a:;s:;:?::LJ::eciEi:ie:-,E:_ni;eTeor.:'6::xpr::epne,::n,:suydeB,u.esn::rtf:'a;sty
politicos,  el Orden del DI'a preparado para la sesi6n es el siguiente: ---------------------------
1.- Lista de asistencia;
2.- Declaraci6n de Quorum;
3.-Aprobaci6n del Oi.den del Di'a;



"Tu perllclpaclch, es
comprom/8o"

lNSTITUTO ELECTORAL Y DfepNENCNRNf_IN<
CIUDADANA DE TABASCO

ACTA: 04/OF!D~-2020

el oual aprueba los lineamientos para la ubicaci6n a-e inmuebles, que sol.vir6n de    /
I/I ULJVC-Lf]  `1`-lL.  ~-..1 .-.-..---- `a.--

sedesparalos6rganosdesconcentraqo:_q_u.e_S.e^|n:tgl_e.nL¥_n.T2t_ivTO.±:i:|O_¥_:_?'i

4.- Presentaci6n de los proyectos y aprobaci6n, en su caso, de las acta§ de las
sesiones   celebradas   por   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoi.al   y   de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, de las siguientes fechas:  A) Exti.aoi.dinaria
de fecha 16 de enei.a de dos mi veinte y a) Ordinaria de fecha 28 de enero de dos
mil  veinte  ---------------------------------------------------------------------------------------.----.---.------
5.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su oaso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del Instituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, a
propuestadelaComisi6ndeOrganizaci6nElectoralyEducaci6nCivica,mediante
el oual aprueba su plan de trabajo para el afio 2020 .-------------- I ----------------------------
6.- Pl.esentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
Conseio Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, a
propuesta de la Comisi6n de Organizaci6n Electoral y Educaci6n Civica, mediante-        i  ._  _ _!£_  -_  :__..^L-[^^   ~..a  eiar`/iran  Ao

\,|I\r+,  I ,-.-. __   _. C,_.. _ _  _

Electoral Local Ordinario y Concurrente 2020-2021, en el estado de Tabasco .-------
7.-Presentaci6n del proyscto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, a
propuesta de la Comisi6n de Organizaci6n Electoral y Educaci6n Civica, mediante
el cual aprueba el programa para el fortalecimiento de la participaci6n ciudadana
mediante el  impulso  de  la  observaci6n  electoral  y  la  atenci6n  de  los visitantes
extranjeros durante el Proceso Electoral Local Oi.dinario Concurrente 2020-2021,
en el estado de Tabasco .---------------------------------------------------------------------------------
8.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su ca§o, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, a
propuesta de la Comisi6n de Organizaci6n Electoral y Educaoi6n Civica, mediante
el   cual   aprueba  el   programa   de   producci6n  y  difusi6n   de   la  estrategia   de
promoci6n del voto para el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021 .-------------
9.-Presentaci6n  del  informe del  Seci.etario Ejecutivo,  respecto de la recepci6n y
tramite  de  los  reoursos  interpuestos en  el  ines  de febrei.o de dos  mil  veinte
contra de los actos o resoluciones de los 6rganos centrales del Consejo Est,
del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciud~adana de Tabasco, de conformid
conlodispuestoporelarticulo117,numeral2,fi.accioneslxyXdelaLeyElectora
y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco .--------------------------------------------------
10.-Asuntos generales;  y ---------------------------------------------------------------------------------
11.-  Clausura ------------------ I -------------------------------------------------------------------------------

La Consejera Presidente:  Gracias sefior Secretario, por favor sirvase a pasar lista de
asistencia y cleclarar quorum en su caso.
EI  Secretario  del  Consejo:-  Con  gusto  Consejera  Presidenta.   Sefioras  y  sefiores
C^\J,+,l.\,| |\,|\^  ,-.- `_' -`'    -1_ -_  __

integrantes  del  Consejo  Estatal,  voy  a  proceder  a  pasar  lista  de  asistencia,  por favor
contesten en clara y alta voz cuando mencione su nombre. Consejera Presidente para
efectos de esta Sesi6n de Consejo, hay una asistencia de siete consejeros electorales,
tres consejeros representantes de  los partidos politicos y el de  la voz,  resultando once
integrantesdeesteConsejo,porloque,ent6rminosdelosarti'culos112,numeral1;117,

i:e:;;€,,i:::f:;s::=n:c+a:,a:eF:::::;:::g,c;t,;r:3::aedrg::pH::£:d,:o;i;::::;:dese:de:s;:3n:;_::e;.::.:.:.t:::t;.o£+7
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario por favor d6 a conocer el siguiente
punto del orden del dfa.I,ul ,,\,  \*\,I  -,--..  __ .-..- '_
EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto Consejera Presidente el siguiente pHnto
del orden del dia es el relativo, a la aprobaci6n de orden del dia precisamente
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LaConsejeraPi.esidente:GraciasseFiorSecretarioent6rminosdelartl'culo8numeral
1,incisoe)delReglamentodeSesionesdelConsejoEstatal,lesolicitosometaavotacl6n
el  orden  del  di'a antes referido .----------------------------------------------------------------------------
EISecretariodelConseio:ConmuchogustoConsejeraPresidenta.SeF\orasysefiores
Conse|erosElectoralessesometeavotaci6nlaaprobaci6ndelOrdendelDfapreparado
para  esta  sesi6n,  quienes  est6n  a favor sirvanse  manifestarlo  de  manera  econ6mica
levantandolamano.ConsejeraPresidenteelOrdendelDiasometidoavctaci6nhasido
aprobado por unanimidad de  votos .--- I ---------------------..------ I -----------------,-----------------
LaConsejeraPresidente:GraciassefiorSecretario,porfavord6aconocerelsiguiente__________----------------.--------

punto  del  Orden  del  Dia .------------------------------------------------------------------------------------

111*  -_-` --,-- _  -  _  _

EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el siguiente punto.      . ,           _._.._L__:i.-A.  a..  ^ae^   rlo  lr)s=I:15ecre(ario ut;I vvuot=|v.  `,v.I  ..,..,. _  g__._   _  _         ,

eel_.9_r9+e_n_d.e|Pi:::Sd:I,:e±aQt:Ve°:nan':§Pcr:,Seebnrtaadc:SnD:raeir8::::i:'Eesntast:icdae:?i:t:tL::.\
proyectos de actas de las sesiones celebradas por el Conseio i=slaliii Gel lil.`iiuiv
Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, de las siguientes feohas:  A)
Extraordinariadel16deenerodedosmilveintey8)Ordinal.iadefecha28deenero
del  mismo afio .------------------------------------- I ,---------------- |~ ------------------------------------, I
LaConsejeraPresidente:GraciassefiorSecretario;confundamentoenlodispuestoen
elarticulonbmero7,numeral1,incison),delReglamentodeSesiones`esolicitosometer
a votaci6n la dispensa de la lectura de los proyectos de actas antes mencionados, asi'
como  de  los  demas  documentos  que  les  fueron  previamente  circulados  junto  con  la
convocatoria y el  orden  del dia. --I ------------------------------------------------------------------------
EISecrctariodelConsejo:ConmuchogustoConsejeraPresidente.Sefiorasysefiores
consejeros electorales, se somete a votaci6n la dispensa de la lectura de los proyectos
de  actas  antes  mencionados,  asi  como  la  de  los  demas  documentos  que  les  fueron
circulados  previamente  junto con  la convocatoria  y  el  Orden  del  Dia.  Quienes  esten  a
favor  sirvanse   manifestarlo  de   manera  econ6mica  levantando  la  mano.   Consejera
Presidente la dispensa de la lectura de los proyectos de actas antes mencionadas, asi`

i--I-I--J^.~A-H^^Hmant^e  niia  fiiernn   Dreviamente  Circulados  junto  Con  la
como  la  de  los  demas  documentos  que  fileran  previamente  circulados  junto  cor
I_lt=Ol\J5l'Lt+   '<^   \J,\+r,\,.._-`   __    ._.      _   _

convocatoria y el Orden del Dia nan sido aprobados por unanimidad de votos .----- I.-
La Consejera Presidente: Gracias seFior Secretario, con fundamento en el artieulo_  _I_  _I_  a.^i^.^^.   „ rlaH^ nl ia ha eirlr` rlisnensada la lectura deLa  \,I,||g\,I+,|`~  .   .-_-__..-__   _    _

numeral 6, del F]eglamento de Sesiones, y dado que ha sido dispensada la lectura (
proyectos de actas antes mencionados pregunto a ustedes 6Si alguien desea abri. ,       ,    _   _._  __  _.i^  A^  A:^-minn+^e?  Qafinrser:re
primerarondadeoradoresporunt6rmin'od;nomasdediezminutos?SeiiorSecret
[Jluyt;lluo  ut;   CL`+lc^`+  `^. .``+` ..., _. ._._. ___ _

. _  i_  . .__  ^_  ^^+A  hr:n,-^rQ  r^nrla   la  cnliritrl r:r)nti
envirtuddequenadiehahechousodelavozenestaprimeraronda,lesolicitocontin
LJTIl[It3Ta  luiiua  ut7  v..^`..`+.`~`-r,v.   _..   ._.,___      _

en  el  desarrollo  de  la  presente  sesi6n,  sirva  someter  a  votaci6n  el  contenido  de
proyectos de  actas antes mencionadas .--------------------------- I ------ I -----------------------------_,_    ^___A:A.A    D,A-:^^n+a     eafi^rae   \/   Siefiores

punto  del  Orden  del  Dia .-------------------------------------------------------------
EISecretariodelConsejo:Congustoconsejerapresidenta,elsiguientepuntodel.        , ,        ___   _-.  ____    I-I  h,-t,a,

p[uyt=ul\J>  ut;  auiao  c+I I`v -.,. v, ,y ..,. ____`
EI   Secretario  del   Consejo:  Con   gusto  Consejera  Presidenta,   seFloras  y  sefiores
consejeros electorales, se somete a votaci6n el contenido de los proyectos de las actas
delassesionescelebradasporelConsejoEstataldellnstitutoElectoralydeParticipaci6n
Ciudadana de Tabasco de las fechas siguientes Extraordinaria del  16 de enero del dos
inn veinte y ordinaria del 28 de enero del dos in" veinte.  Quienes est6n a favor sirvanse
manifestarlo  de  manera  econ6mica  levantando  la  mano.  Consejera  Presidente  cloy
cuenta que los proyectos sometidos a votaci6n han sido aprobados por unanimidad de
votos.--------------------------------------------------------------------------------------------------.--.---.---

LaConsejeraPresidente:GraciassefiorSecretario,portavord6aconocerelsiguiente
_   ._L_  J^I  ^rA^^  A^l  nfci                                 ---------------------------------------------------------------------

orden

del dia es el relativo, a la Presentaci6n y aprobaci6n, en su caso, del proyecto
EI  Ot=,|t=Lal 1\, \+\,1  +,-||--I_.   _ _. .  C,_  _    _

.    _     ..   '    _  _±Jz_  -i.-.I_.I---A-Tahacut3l   ula   t;a  cL   It=icL`,y`,,   u   ,`^   .   .___..__.___         .        .

acuei.do que emite el lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,-       ,     t_   ^__:_=.i-   A^   nrnar-i7ari^n   Fler:toral   v   Educaci6n   Civica,q\,\.\,I--I--_...''_  __  _
a   propuesta   de   la   Comisi6n   de  Organizaci6n   Electoral   y   Et
mediante el cual se aprueba su plan de trabajo para el afio 2020.-
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LaConsejeraPresidente:GraclassefiorSecretario,sefiorasysefioresmtegrantesdel
conseio  para  el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dia,  de  conformidad  con  lo
establecidoenelartfoulo19,numeral6,delreglamentodesesionespreguntoaustedes
6Siesnecesariosabrirunapnmerarondadeoradoresporunt6rminodenomasdediez_            _   __   _I.._^  A^  1^  `,^7    Qrlalanta  ------------------------------col  C®  1``,`.`'`,`^-`'_  __--.   I__   _
minutos?  El consejero Juan'Correa en el uso de la voz,  adelante .-----------------------------_               .... _  _1_.._i.    ^A..^l.^^    ~ra^iae    rr`neoierrTlllluLu> r   t=I  uui iocj,v]v  u..„  __., __.   _

Licenciado  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  Muchas  gracias  conse|eraI_    _I__:_   ~..^     ^^   I--fioiAn   niia  tilvn   la

presidenta  por  el  uso  de  la  voz,  de  inicio  debo  de  decir que,  en  la  sesi6n  que tuvo  I
Licenclaao  uuan  uuiit;a  I.v ,.-.,.... __._,_   ___

_.      . _    _,  ..  ri .... ^:An  rf`,i^ci  Ha  la  nHa  fnrmo  I)arte.  mi  VO1
Comisi6n de Organizaci6n  Electoral y  Educaci6n Civica d6  la que formo parte,  mi  voto
Preslaema  Liiti   t3i  uou  ug  ,u   ,v.,  v .....,. _   _ _  _  _

fue  en  contra de  este  proyecto,  en  virtud  de  que,  a  m[,  me  parece  que  no  se cumple
realmente con lo que debe de ser un plan de trabaio como se debe de presentar y ahi
externaba en esa ocasi6n que,  habian pretensiones acad6micas que  no se lograban y
que,noeselcasodeestoparainvocarlastampoco,detalmanerapues,que,esteplan
de  trabajo  que  se  presenta  simplemente  trata  de  cuestiones  que  no  tienen  que  ver
practicamente  con  el  obietivo  de  lo  que  es  un  pan  de  trabajo,  asi  que,  a  mi  en  esta
ocasi6n mi voto evidentemente va ser en contra,  pero no solamente por eso, sino que,
igualmenteahiserefierenunaseriedeblbliografiasqueigualmentetampocotienennada
que ver con el  plan de trabajo e  igualmente tambi6n  la estructuraci6n  mlsma y por otro
lado tambi6n, debo de decir, que si bien es cierto que despu6s de haber sido aprobado
porlapropiacomisi6nesteplandetrabajoaligualquelosprogramaslaspro...elproyecto
de acuerdo fue modificado y a mi me parece que esa parte estuvo bien, si bien es cierto
que  no fue  lo  suficiente,  el  proyecto  de  acuerdo  la  modificaci6n  que  tuvo,  pues,  logr6
quitarobviamentemuchadelapajaqueconteniaelproyectoanteriorquefueaprobado
por  la  propia comisi6n,  creo  que  por lo menos se  logr6  algo,  se  mejor6 el  proyecto de
acuerdo,  si bien, es cierto que hay algunas cuestiones que no deben de estar todavla,
creoquesonentendiblesypasables,noasielpropioplandetrabaioqueesdelsietede
eneroalveintitr6sdeseptiembredeesteaFioysinembargo,pues,ahitodaviaseestan
contemplandoelregistrodecandidaturasqueobviamenteestafueradelplazoqueesta
estableciendo  este  plan  de  trabajo,  igualmente  de  la  constituci6n  de  partidos  politicos._.jz_  ,___A  ^.^+^hhiH^ `, t^ri^c  ln  c:ahfimn.a   noraue  este
que para eso, pues hay una comisi6n tengo entendido y todos lo sabemos, porque
t;oLaL+ic>`-]`.I.`+`.   `.-`y   r .--..---,.     _

consejo lo aprob6 de que se form6 una comisi6n para esos efectos, de tal manera
la  Comisi6n  de  Organizaci6n  y  Educaci6n  Civica,  pues  no tiene  competencia  en____,_:i_    ^_-    r^i+^ra+i\,^e    a

asunto,   por   eso,   al   igual   que   los   programas   que   tambi6n   son   reiterativos   en
ld  ullliilaiuil  ut;   `+i¥`^,„-`^v.y..   ,    ___  _  _

fundamentaci6n  legal,  si  ya  el  acuerdo  lo  tiene  la  fundamentaci6n  legal  no  veo  t__ __..___  ,J^  +-^L^:^  niia`/oma

sentido tenga de nuevo poner en el plan, en el propio programa de trabajo
'ul'ualllt=''|t^\,'\,,I    '``g`^|'    -I    ,_    _

__ _   I_   I_   :.-^_~-^:Art  ^c.  n''a

no  veo  qu

fundamentaciones legales y a mi pues,  lo que  'me.da la impresi6n es que hay el animo
SeTllluu  Lt=[iga  \-I;  iiuc;v`+  t-v,.v,   v„  .I  I.._-.`,   _        _

dellenarcuartillas,deversidigamosporelpesodeldocumentotienemayorconsistencia
lo cual por supuesto no logra,  porque esto es cuesti6n de contenidos y de calidad y sin•------- : -. .`, I^i.^^:-A rlarir ni ia   hav alnilnos Drovectos de los tres que Se

menci6n a este 6rgano c6legiado que siendo las once horas con aiecisiete
acto de  presencia el  Licenciado Jos6  Manuel  Miss Ara,  consejero suplen
de la Revoluci6n Democratica, bienvenido licenciado a esta sesi6n .---------
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embargo, me parece si muy precis6 decir que, hay algunos proyectos de los tres que se
'\J  \,ut+I  r``'   --I-___._   _   _        ``      '

presentan    como    el    de    sobre    los    inmuebles,    el    de    observadores    electorales,

emitirmivoto,pero,enestecasodelplandetrabajoadelantoquemivotoseraencontra;
muchas gracias consejera presidente .--------------------------------------------- I ---------------,----

EISecretai.iodelConsejo:MuchasgraciasconsejeraPresidente,nadamasparahacerI     ±   ---,-- i^^:^^^ ^iia ciar`rl^ lie nnr`e  horas con diecislete  minutos hizo
del  Partido
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Presidente:  Bien,  sefior  Secretario  en  virtud  ya  de  que  nadie  mss_   __    __  _J.-JJ-^-,,ALa  consejera  I+reslaente:  Dieii,  Ot3Iiui   upu,.`u.,v  y„   .... __  ,__   _
hecho uso de la voz le solicito someter a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo
antes mencionado .--------------------------------------------------------------------------------------------
EI   Seci.etario   del   Consejo:   Con   gusto  consejera   presidente,   sefioras  y  sefiores.  _  _._._   I.I  _.^`,^^+A  rla  a^Iiarrln  rllla

conseieros electorales, se somete a votaci6n el c6ntenido del proyecto de acuerdo que`
I:I    OecT-t=Laii`i    ut=I    `,`,I,`,` .,..    _.I.    g____

emiteelConsejoEstataldellnstitutoElectoralydeParticipaci6nCiudadanadeTabasco,.,.-,     _L__._I..  rl..^^^iAh  rf`ti^ci    marliantf.  c!leml{e el uoTist3|u [>iaiai ut=I  „ I-L,`u`v  _ ,... _. _, ,   _ _
a propuesta de la Comisi6n  de Organizaci6n  Electoral y  Educaci6n  Civica,  mediante el
cual  aprueba  su  plan  de  trabajo  para  el  aFio  2020,  con  las  modificaci6n  que  fueron
planteadasenlareuni6ndetrabajollevadaacaboconantelaci6"quienesest6nafavor
sirvansemanifestarlodemaneraecon6micalevantandolamano,ConsejeroJuanCorrea,
suvoto,consejerapresidentedoycuentaqueelproyectodeacuerdosometidoavotaci6n
hasidoaprobadopormayoriadevotosconelvotoencontradelConsejeroJuanCorrea
L6pez.  Se  hace  constar  que  se  tienen  por  debidamente  notificadas  a  los  conseieros
representantes  de  los  partidos politicos aqui presentes,  de  la aprobaci6n  del  acuerdo
motivo de este punto del orden dia para los efectos de los artfoulos 8, 9 y 31,  de  la Ley
de Medios de  lmpugnaci6n en Materia Electoral del Estado de Tabasco,  --I -----------------
LaConsejeraPresidente:GraciassefiorSecretarioporfavord6aconocerelsiguiente
punto  del  orden  del  dia .-------------------------------------------------------------------------------------
EISecretariodelConsejo:Congustoconsejerapresidente,elsiguientepuntodelorden
del  di'a  es  el  relativo,  a  la  Presentaci6n  y  aprobaci6n,  en  su  ca§o,  del  proyecto
acuerdo  que  emite  el  Consejo  E§tatal  del  lnstituto  Electoi.al  y  de  Participaci6n
Ciudadana de Tabasco,  a propuesta de la Comisi6n de Organizaei6n  Electoi.al y
Educaci6nCivica,medianteelcualseapruebanloslineamientosparalaubicaoi6n
de inmuebles, que sei.viran de sedes para los 6rganos desconcentrados que se
instalen con motivo del Proceso Electoi.al Local Oi.dinario  Concuri.ente 2020-2021,
en el estado de Tabasco .---------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, con fundamento en el arti'culo 19,
numeral 6, del reglamento de sesiones pregunto a ustedes 6Si alguien desea manifestar
algoenrelaci6nconsucontenidoparaqilepuedaabrirseunaprimerarondadeoradoresI _   _I_  I:__  ..`:-, ,+^^0  ^Aalar`+a   ...------------------------------------------
por un t6rmino de  no mss de diez minutos? Adelante .---------------------------- I ---------.
Licenoiado Juan  Correa  L6pez, Consejero  Electoral:  Gracias consejera presid
espero que en esta ocasi6n no s6 me trate de interrumpir por los dialogos que a ve_ _.__. . L__:_.J^  ..^^  A^  I-r`alahra  `/ nllo   nl
tienen algunas consejeras aqui ahora que estoy haciendo uso de la palabra y que, pue
5®lJ`,I\J  \1\~\~   \ ,,,-- `_   ___'___

_  __ _  L _Li__  ^^+,`„  A+^r`+A  -lr` ni La  aet!
alguiendeloscompafierosconsejeroshablan.estoyatentoaloqueestan
\,l|®+,J\,tu\J  +^\.1-.  -`._._   I-_    _  _        ,

_     _.._   __  ^^,A  -I  -r^r\At`it^yo siempre que aiguieTi ue iut> |ui I i|+cii lt„ vO uv, ,.v,v. v. , ,_.._, `  __._ ,  ___ _
diciendo y bueno,  pues,  entiendo obviamente la circunstancia,  que es con el prop6sito,
pues,denodarlelaimportanciaquerealmenteestotiene,amimeparecequecadauno
de los acuerdo que aqui se ponen sobre la mesa tienen una importancia para la vida de
esta instituci6n, para la vida de este consejo y de cada uno de los participames y bueno
como decia en mi intervenci6n anterior, en este caso evidentemente me parece que, es_  I_ _L____..+--A-^  h^^^r.ln

lodijeanteriormente,elacuerdoyatienelafundamentaci6nlegal,buenonotienesentidd'
51,  >111  t=IHuaig\+,  I,I  u-u,.`` ,.,.  ~_`_  _.,_,   _     _

volversobrelomismoenelpropioprogramadetrabajo,asiqu,e,enestecasoyoadelanto
que mi voto en ese sentido sera concurrente; muchas gracias consejera presidente ------
LaConsejeraPresidente:Sinadamashacerlaaclaraci6nquenadielohainterrumpido
maestro  en  ninguna  de  las  actividades  que  nosotros  tenemos  aqui,   mucho  menos
tampoco en  el  uso de  la voz,  nadie  le  ha quitado el  uso de  la voz en  ninglln  momento,
maestro Vietor Humberto en el  uso de la voz.-I -------------------------------------- I -------,--------
Maestro Vfotor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: Gracias, buenos dias

i   _      -1_I-_.^i^-^.+^ r^i+ararla ^hecir\;arihn fiiie hice en la reuni6n detrabajocon
a todas y a todos solamente rei-terar la observaci6n que hice en la reunion ae traDaio ci
respecto a la participaci6n de la Comisi6n de Organizaci6n en los trabajos de visitas
inmuebles.---------------------------------------------------------~------------------------------------------
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La Consejera Presidente: Boberto tomas nota respecto a lo que dijo el seiior conseieroI_     _  __±____    ___.,._   ^'1,-+\  --1,--\-`_  `   ._-`__---__   _  _ _  _

por favor.  Bien,  cumpliendo  con  lo  establecido  en-el  reglamento de  sesiones  segun  el
articulo 19,  numeral  10 si alguien desea hacer el uso de la voz en un t6rmino de no mas
de cinco minutos,  6Alguien desea? A ver.
Maestl.a Rosselvy del Carmen Dominguez Arevalo, Consejera Electol.al:  Fteiterar el
tema   de   las   ad-ecuaciones   conducentes   para   el   acceso   de   las   personas   con
discapacidades a las areas de las oficinas que se instalen, anotado maestra .--------------
La Con§ejera Presidente: Adelante maestro Juan Correa en el uso de la voz .------------
Licenciado  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:   Muchas  gracias  consejera  .
presidenta, directamente nadie me interrumpi6, indirectamente si por los dialogos que se
sostenian cuando yo hablaba aqui, asi que, a eso me referia consejera presidente .------
La Consejera  Presidente:  Cumpliendo con lo establecido en el articulo  19 numeral  10
del reglamento de sesiones, perd6n, numeral  11  del reglamento de sesiones pregunto a
ustedes 6Si es necesario abrir una tercera ronda de oradores por un t6rmino de no mss
de  tres  minutos?  Sehor Secretario,  en  virtud  de  que  nadie  ha  hecho  uso  de  la  voz,  le
solicito someter a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo antes mencionado .-----
EI   Secretario  del   Consejo:   Con   gusto  consejera   presidente,   sefioras  y  seFiores
consejeros electorales, se somete a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo que
emite el Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco.
a propuesta de  la Comisi6n de Organizaci6n  Electoral y Educaci6n Civica,  mediante el
cual se aprueban los lineamientos para la ubicaci6n de inmuebles, que serviran de sedes
para  los  6rganos  desconcentrados  que  se  instalen  con  motivo  del  Proceso  Electoral
Local Ordinario  Concurrente 2020-2021, en el estado de Tabasco con las modificaciones
y ampliaciones que fueron planteadas en la reuni6n de trabajo llevada con anterioridad.
Quienes est6n a favor slrvanse manifestarlo de manera econ6mica levantando la mano,
consejera presidente  cloy cuenta  que  el  proyecto de  acuerdo  sometido  a votaci6n,  ha
sido aprobado por unanimidad de votos,  anunciando voto concurrente el maestro Juan
Correa   L6pez.   Se   hace  constar  que  se  tienen   por  debidamente   notificadas  a   los
consejeros represeritantes de los partidos poli'ticos aqui presentes, de la aprobaci6n del
acuerdo motivo de este punto del orden dia para los efectos de los articulos 8, 9 y 31, cle
la Ley de Medios de lmpugnaci6n en Materia Electoral del  Estado de Tabasco .-----
La Conseiera Presidente: Gracias sefior Secretario, por favor de a conocer el sigu
punto del orden del dia.'EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto consejera presidente,  el siguiente punto

del  orden  del  dia  es  el  relativo,  a  la  PI.esentaci6n  y  aprobaci6n,  en  su  caso,  del
proyecto  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del   lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, a propuesta de la Comisi6n de Organizaci6n
Electoral  y  Educaci6n  Civica,  mediante  el  cual  aprueba  el  programa  para  el
fortalecimiento   de   la    participaci6n    ciudadana    mediante   el    impulso   de    la
observaci6n electoral y la atenci6n de los visitantes extranjeros durante el Proceso
Electoi'al Local Ordinario Concurrente 2020-2021, en el estado de Tabasco .----------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, con fundamento en el articulo 19,
numeral  6,  del  reglamento de  sesiones  pregunto  6Si  alguien  desea  manifestar
relaci6n c6n su co-ntenido para que pueda abrirse una primera ronda de  no mss de diez
minutos? Adelante consejero Victor en  uso de la voz .----------------------------------------------
Maestro   Vfetor   Humberto   Mejia   Naranjo,   Consejero   Electoral:   Gracias,   para
establecer en el acuerdo que las actividades a realizarse en esta promoci6n del voto que
sean de manera enunciativa,  mss no limitativa, por si en el transcurso tendriamos que
modificar o bien  realizar otra actMdad.
La-Consejera Presidente: Gracias sefior consejero, cumpliendo, okey; cumpliendo co

reglamento  de  sesiones  se  abre  un
segunda ronda de oradores por un t6rmino de no mss de cinco minutos, en uso de la v
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mehapedidoelmaestroDavidCuba,alguienmasenelusodelavoz,elmaestroJuan
Correa en  uso de la voz, alguien mss en uso de la voz que  no haya yo vista,  adelante
maestro  David .-------------------------------------------------------------------------------------------------
Maestro  David  Cuba  llerrera,  Con§ejero  Electoral:  Muchas  Gracias,  los  procesos
electorales   observados,   son   verdaderamente   procesos   electorales   que   tienen   un
ingredienteadicionalque,nosolamentesetratadecumplirconlasetapasdeunproceso
^l^^+^ral `t harar la§ cfisas en aoeao a las disposiciones legales,  Sino que,  una Vez queelactoral y hacer las cosas en apego a ias aispusiuiuut;3 it;ga,go,  .„ .v y.„  _, ._  . __  _._
ea  ahra  pl  Drciceso  electoral  la  participaci6n  del  observador  electoral,  asi  Como  del    tse  abre  el  proceso  electoral  ia  piiiuuitjciuiu„  u.,  vu ...,. _,.   ,  __._      ,

#aonctreac:axta::,::oposnuem::p,,nu%r:d,,::t;rsoc::,:;o:,:,:tsor£,::,t:::qeune,qnuoes:farm::Te:::T
observados antes los 6rganos electorales, sino, tambi6n durante la jornada electoral en
las  mesas  directivas  de  casillas,  lo  que  hace  que  los  procesos  electorales  esten,  no/I_I±__     _:_A   +^.mhiAri   ^^n   la   rininifin   de   los   observadores

electoralyrendirun,normalmenterealizanuninform6de'lascondiciones,paranosotr
elec`uTaie>,  aoi  uv.Iiu  uu  ,v.   ,.v,`_...__   __           ,

._   _I__   _^   ^..^^+^   ^^n  al  ma\,nr  nl'lmerr)

la=)   iLit;Oao   uiL`,`.i.-`^`-_y    _+._.,.___,

solamente   al   escrutinio   publico,   sins  tambi6n   con   la   opini6n   de   los   observaaor
electorales,  asi  como  de  los  visitantes  extranjeros  que  permiten  al  I inal  de  la jorna.    ,           _   _I_  I__  _.`^-I:^:^n^£`   nara  nnentr

elec(oral  y  it3T lull   ul I,  , iu,, ,fL^ ,.,,, „`v  , ._,.__. .  __ _

es trascendental  que  en  los  procesos electorales  se  cuente  con  el  mayor  ndmero  dI_!L__L_^    ^`A-^I`i^r^o      rla    ahi    Ies  (rasceriueTiLal  iiut=  cii   .` ,-.,. vv~.v.   ..__,_._.__ _
observadores   electorales   y   el   mayor   ntlmero   de   visitantes   extranjeros,   de   ahi   1• -  -I ,--.- ~^. ,^i.h^ ni la +iana mi ir_hn tiemno Dara difundirse, mucho tiempo Par
importanciadeesteacuerdoquetienemuchotiempoparaaltunairse,ITiuuiiuiit3iiiHui,al
nnrler niiedar a disDosici6n de quienes tienen el intetes de observar el proceso electorpoder quedar a disposICIon ae qulenes iieHeii tn  Hii.gico uo vu.v ,...  v.  r` _.___  _  _
desde   el   inicio   hasta   la   conclusi6n   de   la   jornada   electoral   y   los   c6mputos   que
corresponde, es por ello, quiero enfatizarlo trascendental este acuerdo, oportuno y nos
ayudara sin  duda a que  los proceso electorales sean  mas  publicitados en cuanto a  la
opinion  de  quienes  observan  y  asi  mismo  contnbuir  al  famoso  pnncipio  de  maxima
publicidad  en el  proceso electoral;  seria cuanto .--- iI -------------------------------- I -------------- I_  __±_._   r`_..:.I    ^i  ^^r`-^iar^    llian  rnrrea  en  LJSC)
La Consejera Presidente:  Gracias consejero  David,  el consejero Juan  Correa en  uso
LJu]Jl]ui`Jau  5i L  `,I  r+. `-v~.y   _.__._ , __  ,

de  la voz .--------------------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Conseiero Electoral: No, ya no voy a hacer uso de la
voz,  gracias .----------------------------------------------------------------------- I --------------- I ------------
LaCon§eieraPresidente:Declinaconsejero,okey,bienentoncescumpliendoconeste
reglamentodesesiones,preguntoaustedes6Siesnecesarioabrirunatercerarondade_i_   __  _;£^  J^  +.,^-minli+^e?  Alriiiian  rlesea  hacer  el  USO  de  la
oradores por un t6rmino de  no  mas de tres ininutos? Alguien desea  hacer el
I \=\Jlal I lt=' '1\,  uO  \J\,\Jl\„ '`,`,'  r' -a_. .. _   _

_  _L_____  _^1:^    I  ^  ^^Ii^i+A  al  eafi^r Sarretario  sC)meta a Votaci6n  el
voz, bien entonces nadie.  Le solicito al sefior Secretario -someta a votaci6n el conteni
u[il\Jult;>   I/Ul    ull   L5IIilHi`+   `-` ,...... __   _._    _    _

del proyecto de acuerdo antes mencionado .---------------------------------------------------- I ----L_   _____:_.^  A,^^iA^n+ri   eaji^rae  \/  C:afinre
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente, seFloras y sef`ores
ut=l  I/]uyt;ll\j  ut;  cn,u`,,`.`,  `^,,` ..... _,._,_    _   _

consejeros electorales, se somete a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo que
emiteelConsejoEstataldellnstitutoElectoralydeParticipaci6nCiudadanadeTabasco,
a propuesta de  la Comisl6n de  Organizaci6n  Electoral y Educaci6n Civica,  mediante el
cualapruebaelprogramaparaelfortalecimientodelaparticipaci6nciudadanamediante
elimpulsodelaobservaci6nelectoralylaatenci6ndelosvisitantesextranjerosduranteI  _  _ _I  ^_I:_^.:A  r^n^„rrar`+a  9non.9n91   en  el estado de Tabasco;
el  Proceso Electoral  Local Ordinario Concurrente 2020-2021, en el estado de Tabasc(
t3l   l]llrJulo\,  \J\`   ,-\JL,\+\ ,,,-- I-`'   _`_  _  __            ,

_  ___i:__:A_^^  a,,^  -A  hi^iar^n  al  nra§ente  Drovecto.  Quienet=l   I   l\J\`50\,   I-I\,\,,\,,\^,   --_-`.    _  _  __

con  las  modmcaciones  y  ampliaciones  que  se  hicieron  al  presente  proyecto.  Quie!
est6nafavorsi'rvansemanifestarlodemaneraecon6micalevantandolamano,conse|_  _I_L_..:Ji..    L--:J^®hr^h!

presidentedoycuentaqueelproyectodeacuerdosometidoavotacl6n,hasidoaprobado
es[e[l  a  lzivui  Olivaliot3  .,1<^1,„`,`,.`^.,_  __  ..._,._    _     _

por  unanimidad  de  votos,  anunciando  su  voto  concurrente  el  conseiero  electoral  Juan
Correa   L6pez.   Se   hace   constar  que   se   tienen   por  debidamente   notificados  a  los
consejerosrepresentantesdelospartidospoliticosaquipresentes,delaaprobaci6ndel
acuerdomotivodeestepuntodelordendiaparalosefectosdelosartieulos8,9y31,de
la Ley de Medios de lmpugnaci6n en Materia Electoral del Estado de Tabasco .-----------
LaConsejeraPresidente:GraciassefiorSecretario,denosaconocerelsiguientepunto
del  orden  del  dia,  por favor .-----------------------------------.---------------------------------------------__,__:I_..L_     ^L   ^:A,.:^n+A   r`iln+Aut;L  i+I`it=. I  u5I  `+.`^,  r.v ..-,-..

EI Seoretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente, el siguiente
del  orden  del  dfa  es  el  relativo,  a  la  Presentaci6n  y  aprobaci6n,  en  su  Gas
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proyecto  de  acuerdo  que  emite  el  Con§ejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, a propuesta de la Comisi6n de Organizaci6n
ElectoralyEducaoi6nCivica,medianteelcualapruebaelpi.ogramadeproduoci6n
y difusi6n de la estrategia de promoci6n del voto para el Proceso Electoral Local
Ordinario 2020-2021 .---------------------------------------------------------------------------------------
Le Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, con fundamento en el arti'culo 19,
numeral 6, del reglamento de sesiones pregunto a ustedes 4Si alguien desea manifestar
algoenrelaci6nconsucontenidoparaquepuedaabrirseunaprimerarondadeoradores
por  un  t6rmino  de  no  mss  de  diez  minutos?  Alguien  mas,  en  esta  primera  ronda  el

Licenciado Juan  Correa  L6pez, Consejero  Electoral:  Gracias censejera president
\,\,11\,\,'\,``,  -`~`^`.   --`---`   -_      _  _   _

quiero  agregar  a  lo  que  ya  h;  di6ho  con-respecto  al  plan  de  trabajo,  a  la forma com_I_   ,_ _  ____:__  _-_ ,---- ^^  A^ +rohai,
propios programas de trabajo,

que en este caso en particular que es igualmente que los otros de la mayor relevancia,
solosugerirqueporfavornosesigaconfundiendocomunicaci6npoliticaconpublicidad,
tal  y  como  esta  concebido  este  programa,  que  me  parece,   pues,   la  verdad  muy
lamentable que se siga insistiendo en esto y que, pues, es a todas luces sobre todo para
quienes  saben  de  comunicaci6n,  que  no  es  lo  mismo  publicidad  que  comunicaci6n
politica,  asi  que,  como  s6  que  este  programa  se  va  aprobar  como  los  otros  lo  hah
aprobado la mayoria de  mis compaFleras y compafieros consejeros,  yo  pediria que se
tome  muy en  cuenta esto al  momento de  concebir y  producir la comunicaci6n  politica,
mediante  la cual se llevara a cabo la promoci6n del voto;  gracias .------------------------------

6stan esfruc-turadas el contenido de los acuerdos y de los

La  Consejera   Presidente:   En   usa  de   la  voz  la  consejera   Ftosselvy  del  Carmen
Dom inguez  Ar6valo .------------------------------------------------- I ----------------------------------------
Maestra  F]osselvy  del  Carmen  Dominguez  Ar6valo,  Consejera  Electoral:  Muchas
gracias maestra Maday, bueno primeramente quisiera, pues, felicitar tanto a la Comisi6n
de   Organizaci6n,   pues  que   no  formo  parte  aun,   pero,   he   leido  puntualmente  sus
acuerdos  y  en  especial  al  area  de  comunicaci6n  social  que  tengo  entendido  estuvo
relacionada, vinculada con estos trabajos y el plan y programa que se desarroll6 para la

resaltar de que -no obstante de que, en comparaci6n con otros
institutos electorales no contamos con .el presupuesto que algunos tienen mas grande
a  pesar de  eso el  area de comunicaci6n  social  ha sido  precursora  incluso  ha ganad_    _I___I_-_    I_   __-i--,

pues,   han   sido   bastante

difusi6n del voto y tambi6n

unos reconocimientos por los planes y los programas que desarrolla dentro de esa area,
\^   I,v-v ,,--    ___    __    __    _

pues,  mi felicitaci6n  a comunicaci6n  social  del  instituto electoral  y a felicitarlos,  porque
tambien  la  participaci6n  en  la  elecci6n  pasada,  Tabasco fue  uno  de  los  estados  con
mayor participaci6n de la ciudadanl'a,  lo que quiere decir que,  los mensajes que se han
creado desde esta area han llegado a nuestros conciudadanos; muchas gracias .---------
La  Consejera  Presidente:  Si  me  permiten  me  uno  a  la  felicitaci6n  que  ha  dicho  la
consejera  Rosselvy  y  en  efecto  los  trabajos  que  se  han  llevado  ahi'  en  el  area  de
comufiicaci6n    diridid-o    por   la   licenciada    Lucila    Godoy,
importantes y quiero tarn.bi6n manifestar que todos los trabajos que se han llevado aca,_     _  _  _-:_I__   .  .  L__I-:

ahi han sido trabajados tambi6n en mesa.s de consejo, con todos los partidos y tambi6n
'r~-'`_'' ---,   I--._.  _   .___      _

con  quienes  estan  dentro  de  esa  comisi6n  y  yo  creo  que  eso  tambi6n  es  importante
resaltarlo,  porque,  lo que han podido aportar para que esto mejore y cada vez sigamos
teniendo una mejor forma de comunicar, pues, yo creo que eso tambi6n es bueno decirlo
y  tambi6n  pues felicitar  quienes  han  participado  activamente  en  la  comisi6n  para  que
esto se  pueda  llevar tambi6n  a cabo;  bien cumpliendo con  lo  establecido en el  artfoulo
19 numeral  10 del reglamento de sesiones, pregunto a ustedes si es necesario abrir una

no  mss  de  cinco  minutos,  adelante

Maestro  Juan   Correa,   adelante  el   maestro  Oscar,   maestro  Victor,   maestro
adelante  maestro .-------------------------------------------------------------------------------------

segunda  ronda  de  oradores  por  un  t6rmino  de
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Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  De  mis intervenciones que sin
demerito obviamente del trabajo que  realizan  en comunicaci6n y que  me parece que el
programa de trabajo se debi6 mss bien concebido a una directriz que se le dio para que
asi  lo  reflejara  en  su  contenido,  quiero  precisar  que  lo  que  el  setenta  por ciento de  la
votaci6n alrededor del setenta por ciento de la votaci6n que hubo aqui en el estado de
Tabasco  no  se  debi6  nada  mas  a  la  cuesti6n  de  la  comunicaci6n,  o  sea,  este  es  un
trabajo de los partidos politicos, de los candidatos y del propio instituto, asi que a mi me
parece  que  sin  demerito  del  trabajo  de  comunicaci6n  social  habra  que  reconocer  que.  _I_   _      __  _,,J.:___     `.     I--I-_' ___    I__    __

::encdt:£%::t:u%%::'g°rsac::%r.d.:.:..P'.'.?::.9.O.I.i.S.t.:_S.....p.:.:_s.,..:.?.n..::.:..p.:.ii.e.::..p.:lit.I.c_?.:..I+.o.:i
La Consejera Presidente:  En uso de la voz el maestro Oscar .------- I ------- ii ----------- :--
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa, Consejero Electoral: Muchas gracias conseie
presidenta,  muy buenos dias todavia a mis compafieras y compaFteros de este OrganI  _    _         _   _,_,L!___      .   .      I_

politicos  y   10

medios    de    comunicaci6n    que    siempre    amablemente    nos    hacen    el    favor
acompafiarnos  en  el  desarrollo  de  las  actividades  de  este  instituto;  mi  intervenci6n

;olegiado,  asi `como  mis  compafteros  representantes  de  los  partidos

precisamente  en  el  sentido  del  trabajo que se  ha venido desarrollando y dentro de  los
acuerdos o los proyectos de acuerdo que hoy se nan estado sometiendo a consideraci6n
de este pleno del consejo y seFialar enfaticamente que, es un trabajo que efectivamente
no se realiza de hoy a mafiana,  ni en unos cuanto minutos,  han sido muchas horas de
trabajo y yo  creo  que  cuando  hacemos  un  sefialamiento,  pues tenemos  que  ser  muy
especif icos en qu6 sentido esta mal o en que aspecto no es correcto para ello, pues, yo
la verdad no he seFialado en la comisi6n, quiero hace tambi6n extensiva esa felicitaci6n,
porque la presidenta de esta comisi6n a la cual pertenezco de organizaci6n electoral ha
hecho  un trabajo de veras muy encomiable, ha estado metida di'a y noche practicamente
en  el  desarrollo  de  estas  actividades,  junto  con  nuestro  personal  operativo  a  quien
tambi6n le reconozco y le aprecio mucho su participaci6n, su entrega, su institucionalidad
para que podamos ir sacando a flote cada uno de estos proyectos de acuerdo y sin duda
alguna, pues,  la participaci6n de los partidos como yo lo he sefialado ha sido tambi6n de
vital importancia y a para ello, pues la presidenta de esta comisi6n la doctora Claudia ha
estado-muy  puntual  en  el  sentido  de  estar  estableciendo  diversas  reuniones,
entre  noso-tros  quienes  participamos  en  el  desarrollo  de  estas  actividades,  junto  con
nuestro  personal  operativo  y  obviamente  con  cada  uno  de  los  representantes  de  los
partidos   politicos,   entonces,   obviamente   es   un   trabajo   que   se   hace   con   mucha
acuciosidad,  con  mucho  esmero,  con  mucha  puntualidad  a  efecto  de  que  cuando  lo
sometemos  a  consideraci6n  del  pleno  de  este  consejo,  pues,  venga  lo  mejor  posible
desarrollado, y bueno, pues,  para eso son estas sesiones precisamente para que si hay
alguna otra aportaci6n que abone precisamente al desarrollo de estas actividades que,
pues obviamente se implementaran en el proximo proceso electoral, asi es de que, pues
de   igual   manera   me   sumo   mucho   a   esas   felicitaciones,   establecer   tambien  .un
recoFocimiento   al   area  de  comunicaci6n   social   a   la   licenciada   Lucia   Priego  qui
comanda esa area y que el trabajo que han desarrollado la verdad me parece de v
es un trabajo excepcional,  un trabajo con  mucha dedicaci6n,  con  muchos aportes que
hicieron para que fuera posible llegar al desarrollo de este trabajo y mi agradecimiento a
mi presidenta de la Comisi6n de Organizaci6n Electoral por esa entrega tambi6n que ha
tenido todos estos dias para que podamos estar presentando estos proyectos el dia de
hoy, seria cuanto de mi parte; gracias presidenta
La.Consejera Presidente:  El maestro Vfotor Humberto Mejia en uso de la voz .-----------
Maestro  Victor  Humberto  Meji'a  Naranjo,  Consejero  Electoral:  Gracias,  a  mi  me
pareci6  muy  interesante  que  en  este  plan  se  contemplaran  analisis  de  .sectores~o  de
grupos de  la sociedad,  sobre todo de j6venes de  entre dieciocho y veintinueve

es consideaqui establece que  para el  instituto es el  sector mss  importante,  pues
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una  de  la  poblaci6n  mss  grande  en  la  participaci6n  en  las  elecciones  de  Tabasco  y
M6xico,  hay mucha informaci6n en el  lnstituto Nacional  Electoral y en el lNEGl tambi6n
con respecto a esta poblaci6n y sobre todo tambi6n creo que tenemos un reto para que
en estas pr6ximas elecciones nos dirijamos no solamente a los grupos que estan aqui
ya  tornados  en  cuenta,  sino  con  especial  enfasis  a  la  juventud,   en  virtud  de  que
representanunterciodelaspersonasqueemitensuvotoencadaelecci6n,entonceses
ungrupobastanteimportanteporsucantidadyyoce'ebr6quesehayanabordadoestosi. _  _:__L-^  ^:n^,i^n+a  `t  nila`ta  afiri_a   de  i6venes  de  dieciocho  a

LC1'llultjll     \ ,,,,, \+`'`_.-_.____

juventuddeTabascoendiferenteszonasdelterritoriotabasquefioparapregumanesqui
niensan de   la comunicaci6n entre el instituto y ellos, primero si nos conocen, c6mo no.    _  _   __._:_-_-1^   ^^n`.,ni^ariA

u[ 191 UL/u  u[^`J``^i  .`` .... 'r--.  `--.  `'-L--

grupos de  mujeres de dieciocho a cincuenta -y nueve afios,  de j6venes de dieclocno a     t
veintinueve,  de  hombres  de  dieciocho  cincuenta  y  nueve  afios,  adultos  mayores  de

;:%eu:tfoe:naat,:::n:eony:eusep::tohaayiot°qmu%d:e:'r:'seemnpa°nd:St3:e§}udpeoses;a%`reecc::aamh:nut:-I
tambi6n  el   lnstituto  Electoral  va  a   realizar  una  pequefia  investigaci6n   dirigida  a  lai  -I -T-i*-^^^ ^n li{^rantae 7nnae flel territorio tabasquefio Para Preguntarles que

piensan  ae   la cuHiuHiuai,iuu  .u.It7  -.., iv`.`u`.  ,   _..__,  r
conocen,  por qu6  nos conocen  y como pudi6ramos  nosotros  mejorar la comunicaci6n_   _ _L._ I_i^ ^^^,^^rr`^e  a allr`e   nn esnerar
entrelos6rganoselectoralesylajuventudparasobretodoacercarnosaellos,noesperar
uullul,t;Il,   y\/I   `iuv  ilv-v -...-...,    _  _

.    _  . __,:1.._i^_^^ A,^^m^e riiia rlahan rle acercarse a estost=l'|lc  'uO  \,'t,L^|.\,``  -'V-`_I-..__  ,         ,

a que ellos vengan aqui, sino las institucio-nes creemos que deben de acercarse a esi
arLIDos  v  oor  eso  mi  planteamiento  en  el  acuerdo  anterior  y  en  este  tambi6n  seria.,                '           _I_   _____.^   A-|,r,^i®+i\,a     rgrupos  y  por  eso  ml  pian`eciHiit3u`u  tH  -,  IAUL.v.uv  ...`.,._.   ,   _       _
mismo que se estableciera que las lineas de acci6n serian de manera enunciativa,  pI_i______.^    ^n,-    nn.1    n^rlamr`C   tamhi(mlsmo  que  se  t3Diauit=uiGlci  Huv  .uv  .... y__  __   _._ _   _

si   de   repente   ahi   sale   algan   resultado   interesante   para   que   podamos   tambi6n_   .  __ __   _..~`A^J^rr`^  a  lae  faliritar`innc!£  f]lJe
introducirlos en este plan de trabajo y desde luego sumandome a las felicitaciones que
Sl      u(j      lt3LJt,lILt=      a,I,      +,L^,\,      \^.g_I.      .___

han realizado mis compafieras y compafieros a comunicaci6n social; gracias .-------------
LaConsejeraPresidente:Gracias,maestronadamasaclarounpunto,requierequeen
este  punto de  acuerdo coloquemos que ...-----------,--------------- I ---------------------------------
Maesti.o Vietor  Humberto  Meil'a  Naranjo,  Consejero  Electoral:  Que  las  acciones a
realizar son  de  manera enunciativa  mas  no  limitativa .----------------------------------------------
La Consejera Presidente: Tomaste nota F`oberto, por favor, muy bien en uso de la voz
el  maestro  David Cuba  Herrera .---------------------------------------------------------------------------
Maestro  David  Cuba  Herrera,  Consejero  Electoral:  Muchas  gracias,  bueno  este--_iii  -a  i^  ,~^~a  ha  analieie  an  fi.c;te  momento.  tiene  su  origen  ya  en  una
proyecto que esta en  la mesa de analisis en este momento, tiene su origen ya en  un
practlcaquesellev6acaboenelprocesoelectoral2017-2018lacualladifusi6ndetod.       _   _   _____  _.^^:^^,m^n+a  rlal  nmnin  fimanr)  electon

el proceso electoral estuvo a cargo precisamente del  propio 6rgano electoral
e  se  iievo  a caL7u t=ii  t;I  tjiuuc;Ov u,.v`u,.,  _v  .  ,   __  ` _   ___  _

_  __  _    __._    ^^^    ^^--iAn   `i   nila   tLIvnlo que fue el  proceso electoral  esiuvu  ci uaigu  ijioui-u„,v„`v  _y.  r._r._   _  .
a  trav6s  de  lineamientos  que  tambien  se  aprobaron  para  esa  ocasi6n  y  que  tuvo
desarrollado tambien por la unidad de comunicaci6n social, a trav6s de un proyecto que
dio buenos resultados desde mi punto de vista, es ya el antecedente que se tiene, aqui
se esta puliendo aun mas este proyecto, estos lineamientos, porque veo que se incluye
de  todos  los  medios electr6nicos,  de  comunicaci6n,  o  sea  radio,  televisi6n,  Facebook,
twitter,  lnstagram, incluso perifoneo,  lonas, carteles entre otros; que son los medios que
puedenserutilizadosparadifundir,nohayalgunosotros,lamemoriaesvolatHtambi6n_  _ i_  1_I_   _^.^ .i I^^ir nl ia `ta ha`; I in antef:edentePueueii  t>t3i  uiiiifauv.  I+uiu  u ..-..-..,,.-.,--,   _   v
enestetipoderecordarloenestemomentotodo,perosidecirqueyahayunanteceden----- i^--I^~+^  i.,A  h„an^   tu`;imrie  iina  narticiDaci6n  bastante  importante  en
\`, ,  \,\J,\J  |,r-  _-  I _ -_ _  _  _

y que ese antecedente tue bueno, tuvimos una participaci6n bastante  imporiame en ei

pnr::,ec::n::e:t:r:ie,:::,I:,ctgtv:::sc.pnr:,i:?:,:uneov:o:aeT::tneeesTeT::;o:,,e:%::Ft:h6tg
oportuno,  porque tiene  todo  el  tiempo  para desarrollarse,  la  ocasl6n  anterior creo  que
fuimos  un  poco  con  menor tiempo,  sin  embargo,  salieron  bien  las  propuestas  que  se
sacaron,seaprobaron,recordemosciuetambi6nloquesemandaaradiotienequepasar.     ..             _,  Ti__I_.^I   .^rn„^  +iaha  nHa  rlar  la  anmbaci6n  en  los
por el tamiz del  lnstituto  Nacional  Electoral,  porque  tiene  que  dar la aprobaci6n  en  los
sat;ai\jii,  ot= at+I\+L+c^,u ..,. vv .,..... __  I__    _

casos  en  que  son  los tiempos  of iciales  que  se  busca con  la  autorizaci6n  previa  para
insertarequisndmerodespotsycreoqueestoesimportante,tieneyasusantecedentes,
asi  como  tambi6n  en  el  proceso  2017-2018  el  programa  de  resultados  electorales_  1_--I-:-^^,,:A  .  ^arn^  rlal  inetitiltn   a.c;i' coma  |a difusi6n fueron  dos temas
preliminares tambi6n corri6  a cargo  del  instituto,  asi  Coma  la aiTusion  iut3IUH  uuo  I
rectoresquedieronbuenosresultadosyquecreoqueenestaocasi6ndeloqueest
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hablando de  la difusi6n tendra estos  lineamientos,  trae  incluso un programa de trabajo
que  implica tambi6n  una caiendarizaci6n para la realizaci6n de cada uno de  las etapas
que tendra que cumplir la unidad de comunicaci6n social supervisada, desde luego, por
el  propio consejo;  muchas gracias .------------------------ ~ ----------------------------------------------
La  Consejera  Pi.esidente:  Gracias  maestro,  bien  cumpliendo  con  el  reglamento  de
sesiones, pregunto a ustedes 6Si es necesario abrir una tercera ronda de oradores por
un t6rmlno de no mss de tresminutos? Si alguien desea hacerel uso de lavoz, maestro      f__________-.._         ®

Juan  Correa en  el  uso de  la voz.-I -------------- I ---------------------------------------------------------
Licenciado Juan Carl.ea L6pez, Consejero Electoral: Gracias consejera presidenta y
es  para  hacer  una  precision  aqui  se  ha  referido  a  cuestiones  de  que  se  hacen  las
observaciones  en  t6rminos  generales,   no,  en  las  sesiones  de  trabajo  de  la  propia
comisi6n   que   aqui  en   este   mismo   lugar  se   realizaron   yo   fui   muy   puntual   en   las
observaciones que nice y me complace mucho que hayan y lo dije al inicio de mi primera.,            _     __   I._L:._   ._^i:{i^ah^  rnurhr`  rlal  r`nntenido  de   losobservaciones que nice y me coriipiai,i5  H lull iu Hu-I ,c.,I" ,  ,  .v ..,.  _ ..... _._  __ _
intervenci6n  en  esta  sesi6n  que,  se  haLbian  modificado  mucho  del  contenido' de  lo
acuerdosqueoriginalmentesehabianpresentado,asi'quepues,yocreoquejustament
si fueron puntuales, de tal manera que fueron  recogidas y bueno tomadas en cuenta_   __I_ _  __  __i^_^^+A  11^1  r`lar`  rla  +rahai/SI   tut;lull   LJulllucL15.,   uv   i`^ .... `^I.v,v.   i__   .___     _

efectodequelleg6amodificarselospropiosacuerd`osno-solamentedelplandetrabajo,
sino tambi6n  de  cada  uno  de  los  programas que  aqui se  presentaron  y  bueno yo  en
ningan momento he demeritado el trabajo de nadie,  lo tinico que  he tratado es que se•i_I_   .,   I_   _L`/  :.,^+^.A,`n+a   lae  ^hcar\/arinnc!§
haga con  la mayor eficiencia y eficacia posible y de  ahi justamente  las observaciones
I'1119u]L    Illu'I'5I'|\,    "\,   \,\+'''+ ,...- `_-_.    .__    _   _  ,

queherealizadoacadaunodelosproyectosyalosprogramas,pero,entiendotambi6n
quecomoamfsemehadicho,buenoalosquelohacenledicen,buenoesquelodebes
de hacer asl,  bueno pues, asi les ordenan que  lo hagan,  pues, asi lo hacen, entonces,
pues, entiendo tambien el contenido de algunos del que estan en los propios programas
yparanoreiterarmas,buenoporesomidiferenciaci6nenmivoto,unosencontra,ctros
concurrentes;  gracias .---------------------------------------------------------------------------------------
LaConsejeraPresidente:Graciasmaestro;bienparacerrarestepuntonadamashacer
el  comentario  verdad  que  efectivamente  el  area  de  comunicaci6n  social,   depende
directamente  de  presidencia  y  si  efectivamente  hemos  hecho  algunas  acciones  muy
directas han sido para promover este ejercicio que tiene que ver con la comunicaci6n y.  ,±  _   ___..I.  __  ^i^.^  .,,^    +^namr`e  marlirtc`  nrnnin§  Clue  Se  han
bueno  si  quiero  dejar t.ambi6n  muy  en claro  que,  tenemos  medios proplos  que  se  n
hecho, se nan creado desde el area de comunicaci6n social y ejemplo de ello tenem_,._    :_..._I   _'^:^.1^   ^r.1^   I  I  'AT[It3|,Ilu'   at=   lla''  \,|\`t+\*\,  i+\ ,---- I   _'  _-`   ___     _

el programa de tv alojado en la UJAT, el programa de radio igual alojado en la UJAT II  _,_   _.._i._  _,`.A.,.^:^r `,  ^Iia  Hirhn  rla  nact=I  tJ'\J\JtcL„'u  u\,1,   t^,\ ,,---- `'  ._.   _  _

revista que tenemos, la propiedad int6lec.tuarde cuatro personajes y que dicho de paso
me  lo  acaba  de   informar  el  sefior  Secretario  ningan  instituto  electoral  tienen  estos
registros as' como nosotros los tenemos del  nombre de estos programas y que bueno
todos estan  registrados,  algunos  ante  autor,  algunos ante...entonces  son,  vaya es  un
ejercicio  muy  profesional  y  bueno  que  se  ha  buscado,  desde  que  nosotros  iniciamos
estos  trabajos  con  comunicaci6n  soc`ial  y  bueno  el  equipo  que  se  ha  conformado  ha
estadomuycomprometidoconestasacciones,buenodenuevofelicitarlesporestetema,
no, bien sefior Secretario le pido por favor someter a votaci6n el contenido del proyecto
de acuerdo antes mencionado.
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente, sefioras y sen
consejeros electorales, se somete a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo_._   r`_-:_:__A:;i.  a:. ,^l-A-na  rla Tah=uullot=jFIVO  `.l`-`.uH`^i` ,-,..   __..._._   _

emiteelConsejoEstataldellnstitutoElectoralydeParticipaci6nCiudadanadeTabasco,.     _        .   .,      _._  ^____:_.^i£.  [i^^+^ral  `i  FrlHrari^n  r,ivir:a.  mediante  el
a propuesta de  la Comisi6n de Organizaci6n  -Electoral y  Educaci6n CMca,  mediante
t=] I l]u=  C'  \,\J, I`J\,J\J   .-.`~"^`_.   -_I   `'  ._ .  . __ _ _

.,,..    _!£._  -_  I_  ^^..^.^-.:-A^  r`rr`m^riAn rlal \//a  LJI`+I+ut3oLc+  `J`-I`+   `~`+u ..-.--,---- c,-

cualapruebaelprogramadeproducci6nydifusi6ndelaestrategiadepromoci6ndelvot_ .  I  _ __I  A..I:_^.:^  .^r>^_.r`01    r^n  lae mrirlifir,af:iones Clue fuero
para el Proceso Electoral Local Ordinari6 2020-2021, con las modificaciones que tuen
\,u(,I  |^rll+`J.``^  -.  r.-i=._..__    _   _   ,

planteadasenlareuni6ndetrabaiollevadoacaboconantelaci6n.Quienesest6nafav.__   I_..__-__i^  1^  .-.- r`^   ^^r`eaiara  nraQirlan
sfrvanse  manifestarlo de manera econ6mica levantando la mano, consejera presiden
LJlal lLcaucio 5. I  ,u  .`~`., „`,. ,  _.  `.__. _    _ _

•,          I__    _:I..    _.-~-LL-A^   r\
a  votaci6n,  ha  sido  aprobado  por

unanimidad  de  votos,  anunciando vcto  concurrente  el  consejero electoral  Juan
uuy   uu-IIit^   `i`-`+   `~.   r'`-/ ------
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L6pez.  Se  hace  constar  que  se  tienen  por  debidamente  notificados  a  los  consejeros
representantes  de  los  partidos politicos aqui presentes,  de  la aprobaci6n  del  acuerdo
motivo de este punto del orden dia para los efectos de los artfoulos 8, 9 y 31, de la Ley
de Medios de  lmpugnaci6n en Materia Electoral del  Estado de Tabasco .--------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, por favor d6 a conocer el siguiente
punto del orden del dia.r`."`..  _v,   -I--''   __.   ______
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente, el noveno punto del
orden  del  dia  es  el  relativo,  a  la  Presentaci6n  del  informe  que  rinde  el  Secretario
Ejecutivo,  respecto de  la recepoi6n y tramite de los  recui.sos interpuestos en el
mes de febrero de dos mil  veinte en contra de los actos o resoluciones de los
6rganos centrales del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
de conformidad con lo dispuesto por el arti'culo 117, numeral 2, fracciones IX y X
de [a Ley Electoral y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco .-----------------------
La Consejera Pi.esidente: Gracias sefior Secretario, con fundamento en el arti'culo 19,
numeral 6, del reglamento de sesiones pregunto a ustedes 6Si alguien desea manifestar
algo en relaci6n con su contenido, para que pueda abrirse una primera ronda de oradoresI       ._    _   _     _±-LLJ   I_   -..--- I:^   L~-I-|Tg--.`  --'__--`_   _  _        _

por un t6rmino de  no mss de diez.minutos? Sefior Secretario en virtud de que nadie ha_,_,   _--I__   I-I  I.,_
hecho uso de la voz,  le solicito nos d6 a conocer siguiente punto del orden del di'a .-----
I..'    _'`    -_.I.   ''__     _   _

EI Secretario del Consejo: Con  Mucho gusto consejera presidente, el siguiente punt
del orden del dia es el  relativo,  a asuntos generales .---------------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, sefioras y sefiores integrantes del
consejo  para  el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dia  y  de  conformidad  con  lo
establecido en el artieulo 19, numeral 6, del reglamento de sesiones pregunto 6Si alguien
desea manifestar algo en esta primera ronda de oradores por un t6rmino de no mss de
diez minutos? Bueno al final hare una precision, sefior representante del PRl el maestro
Miguel, adelante en uso de la voz.'`"\9`~--,  __--_```--` --,- _    _  _

Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando, Consejero Representante Propietario
del  Partido  Revolucionario  lnstitucional:  Gracias  presidenta  con  la  venia  de  mis
compafieros  consejeros,  solo  para  intervenir  para  primero  reconocer  el  esfuerzo  al
trabajo  realizado  por  la  Comisi6n  de  Organizaci6n  y  de  Dif usi6n  para  los  proyectos
encaminados   a   las  tareas  que   nos   ocuparan   en   este   proceso   electoral y   Como
representante    del    Partido    Revolucionario    lnstitucional,    pues   estaremos    siem
pendientes  para  darles  seguimientos  y  contribuir  al  cumplimiento  de  las  actividatI  _     __   __-_     ___i_:I

acordadas en  los proyectos~como siempre de manera muy responsable para contribui
I._'  I_._.  `'_  _      ,_  _

en  la medida de lo posible a que  llegueinos en buen t6rmino en este  proceso,  segundo
lugarparasolicitarlesnosproporcionenlosacuerdosyamodificadosconlascorrecciones
acordadas en  la reuni6n de trabajo y ya el definitivo mas bien para poder estar tambi6n
nosotros pendientes y contribuir puntualmente a la tarea para la que fuimos propuestos;
es cuanto, gracias
ia -6onsejera  Presidente:  Gracias  maestro  Miguel,  en  uso  de  la  voz  la  consejera
Clauclia del Carmen Jim6nez L6pez.
Doctora  Claudia  del  Carmen  Jim6nez  L6pez,  Consejera  Electoral:  Muy  buenas
tardes, muchi'simas gracias consejera presidente por el uso de la voz, agradezco a
los integrantes de este 6rgano colegiado y el saludo cordial a quienes no: .acomp
en este auditorio y a trav6-s de las r;des s-ociales, maestra el sentido de mi intervenci6n
es una la primera parte es para agradecer, yo aprendi con alguien que  la gratitud es la
memoria   del   alma   y  en   ese   sentido   asi  como   se   hizo   6nfasis   en   el   trabajo   de
comunicaci6n social,  pues, yo quisiera extender este agradecimiento a todas las areas
operativas del instituto electoral que ha trabajado desde el aiio pasado,  porque hay un
tema  que  esta  pendiente  en  la  mesa  como  es  la  conformaci6n  de  partidos  politicosareaslocales  y  desd6  agosto  como  ya  se   ha  mencionado  anteriormente  nuestras
operativas  de  manera conjunta  de todas  las  areas,  presidencias,  secretaria ej€
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direcci6n  de  organizaci6n  electoral,   compafieros  consejeros  y  consejeras  que   nan
aportado  tambi6n   material,   humano,   t6cnico   para  poder  llevar  a  cabo  todas  esas
actividades,  entonces,   me  parecer  que,  quiero  agradecer  profundamente  el  trabajo
colaborativo, porque todas las actividades que se han realizado hasta el momento, pues
ha sido con dialogo abierto, transparente, con  maxima publicidad al momento de tomar
las decisiones que en este  caso y que celebro  mucho tenemos los primeros acuerdos
que tienen  que  ver y que  inciden  directamente  con  lo que  esta a  punto de  suceder en
doscientos  jeintitr6S  dias,  el  inicio  del  Proceso  Electoral  Local  Ordinario  Con.curre_n_te    -I
2020-2021, sin embargo, cuando habemos aqui' compafieros a los que ya queridos con
los que tambi6n partir6 de este 6rgano el hecho de que, falten doscientos veintitr6s di'as
no  significa  que  no tengamos  la  responsabilidad  hasta  el  tiltimo  dia  de  dejar todo  los
acuerdos,   todos  los  lineamientos  tendiente  a  lo  que  Dieter  Nohlen   llama  el  disefio
institucional    o    la    arquitectura    institucional,    necesitamos    dejando    todos    aquellos
lineamientos que prevean el inicio el proceso electoral ordinario 2020-2021, entonces yo
quiero  agradecer  a  todas  las  areas  operativas,  porque,  pues,  los  resultados  se  ven
cuando hay un trabajo constante, con disciplina y cuando se saben dirigir los esfuerzos
de los compafieros, porque los compaFieros tienen la mejor disposici6n de trabajar, pero
cuando ttl tienes las herramientas te6ricas, metodol6gicas para poder orientar el trabajo,
canalizar el  trabajo  de  los  compafieros,  porque  algo  si  y  aqui  estan  ellos  que  pueden
decirlo, hay que ssr respetuoso del trabajo de los compafieros, recordaran que hace
aF`os  yo   pertenecia  a   las   areas   operativas   y   hay   que   respetar  el  trabajo   de   I
compafieros  operativos,  porque  son  ellos  los  que  estan  en  la calle  y son  ellos  los que
realmente tienen la sensibilidad y la realidad de lo que esta pasando alla afuera, entonces
a mi me gusta construir los proyectos de abajo hacia arriba no, porque desde el escritorio,
desde  un  gabinete,  desde  las  comodidades  que  da  una  oficina,  pues  es  imposible
establecer  algunas  cosas  que  se  tienen  que  pasar  en  la  realidad,  alla  afuera  de  las
oficinas,   entonces   mi   agradecimiento   a  todas   las  areas   operativas   por  el   trabajo
colaborativo, a los partidos politicos que nos acompafiaron en las reuniones de trabajo y
los que  se  les circul6 oportunamente y con tiempo anticipado para que  pudieran  emitir
sus  i;omentarios  muchisimas  gracias  y  esto  refleja  compromiso  democratico,  decirl
que esto es la continuidad de cosas muy exitosas que no se dicen,  pero creo que
que  recalcar,  en  materia  de  inmuebles  en  el  proceso  electoral  2017-2018

hay

anexo cinco del  reglamento de  elecciones  nacional  con  el trabajo supervisado del  lN
sin  observaciones } cumplimos en tiempo y forma y eso es dar garantias aunque sea
simplemente estructural de infraestructura dar garantias a quienes participan en el juego
democratico de que  hay las condiciones para celebrar las actividades por lo menos las
administrativas y que  hay sesiones de  consejo,  c6mputos y todas  las  que  se  llevan  a
cabo; en materia de observaci6n electoral lo dijimos cuando rendimos informes al cierre
de   la comisi6n, en observaci6n electoral Tabasco esta citado como un caso exitoso
niv6l  nacional  cuando  logramos  registrar  mil  ochocientos  observadores  electorales
fuimos referente en el octavo Encuentro Nacional de Educaci6n Civica,  en el caso de
promoci6n del voto todas las cosas que nan logrado nuestros compafieros de la comisi6

de comunicaci6n social la propiedad intelectual de nuestros personajes, canales propios
de  radio y television,  insertar a  la  revista como  una  revista  cientifica y tener  lssN  que
como cientifica social me parece que es una gran contribuci6n y a quienes le pedimos a
todos que manden sus articulos para que sean indexados, para que sus publicaciones
sean  publicaciones  indexadas  y  que  eso  le  da  un  valor curricular  a  quienes  hacemos
ciencias social, sabemos el valor de un lssN y tina.Imente, decirles que todos los trabajos
que  estamos  hoy  iniciando y que  tienen  que  ver con  los  actos  preparatorios dentro de
doscientos veintitres dias, pues son los primeros pasos, quedan pendientes como se cita
en el  plan de trabajo que aprobamos para que concluya el veintitr6s de septiembre
semaha antes de que se den nombramientos y nuevas conformaciones de comisione
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de consejo,  pues dejar los temas relevantes como son la conformaci6n de los 6rganos
desconcentrados,  que  es  un  lineamientos  que  platicabamos  fuera  de  este  contexto,
platicamos  con  los  partidos  politicos  que  los  temas  torales vienen  la conformaci6n  de
nuestros   6rganos   electorales   ese   lineamiento   se   esta   trabajando   y   pronto   sera
presentado  y   esto  tambi6n   va   concatenado   con   el   registro   de   candidaturas  y   la
observaci6n  de  todos  los  principios  constitucionales,  paridad  de  genero,  sociedad  e
inclusion y derechos humanos y el principio  constitucional de   reelecci6n, entonces son
los trabajos que quedarian pendientes, el brozo de los demas trabajo tienen que ver con
el cumplimiento cabal de  nuestro programa estatal de educaci6n civica y del  ENCCIVA    .
como  el  documentos  rector  a  nivel  nacional  de  los  trabajos  de  educaci6n  civica,  de
organizaci6n electoral,  de capacitaci6n electoral,  de participaci6n ciudadana,  de cultura
democratica  como  principios  y  valores  que  deben  regir  la  vida  democratica  como  un
sistema de vida, en ese sentido compartirles y agradecerles a todos, el pasado cinco de
febrero   por   condiciones   extraordinarias,   condiciones   `extraordinarias,   fuera   que   no_   _  _I   _ _  I_  11_-I  h'--:-r\

quiero  agradecer  profundamente  el  enorme  valor  de   mis  compafieros  que  en  es±,_  ______    __    .  .__    :.  I-1-

'` ,.,. `,'v      r._I       -_.'_.-__    __  _

puedensercontroladashubonecesidaddereplantearanivelnacionalenlaF]edNacion
de  Educaci6n  CMca  la  sede  del  Noveno  Encuentro  Nacional  de  Educaci6n  Civica
I-.-`  _     _I?. -'___  _  _        ,

momento se  encontraban  al conocer de esta  noticia y que estabamos en  una junta
cinco de febrero de este aiio y hoy es veinte de febrero quince dias y hace quince dia
le  comunicamos  a  la  red  Nacional  de  Educaci6n  Civica  que  pues,  tenemos  nuestro
presupuesto,   pero  que,  tenemos  mss  coraz6n  por  la  educaci6n  civica  y  que  era
bienvenidos,  estamos  trabajando  en  ello,  el  encuentro  Nacional  de  Educaci6n  Civica
como ustedes saben va a dar seguimiento a la agenda de Guanajuato, hay siete agendas
yvariaslineasdeacci6nquevantendientesalaconstrucci6ndelosprocesoselectorales
locales   concurrentes   ordinarios   2020-2021    Guanajuato   tuvo   treinta   entidades,   se
presume  que  ahora  vengan  las  treinta  y  dos  entidades  con  todos  sus  programas  y
proyectos para discutirlos en la mesa, tentativamente viendo la necesidad de arropar al
sector de la poblaci6n treinta y tres por ciento votante que tambi6n lo dice el ENCCIVICA
cuando  hace  el  razonamiento  y  la  argumentaci6n  de  las  cajetas  tematicas  que  es
necesario  dar  prioridad  y  sensibilidad  a  los  j6venes  entre  18  y  29  afros,  entonces,  la
propuesta inicial y es lo que se va a discutir en estos dias y yo s6 que la maestra cuando
tengamos la propuesta y lo hayamos discutidos con todos mis compafieros se les va a
proporcionar,  pero  si  se  esta  tratando  de  acotar  aparte  de  las  agendas  que  estan
establecidas  acotarlos  al  tema  de  juventud  y  democracia  como  un  punto  que  tambi6n
estan en nuestro programa de educaci6n civica queremos abordarlo en el marco te6rico
de la ciudadanla integral maximalista que esta citado en la ENCCIVICA y en un contexto
de  pobreza  de  aprendizaje,  entonces  se  esta  trabajando  en  ello,  compartirles  eso,
agradecerles a todos la enorme oportunidad de poder llevar a cabo estos trabajos  y que
tengan toda la enorme disposici6n  para que  un evento que se prepara con un afio,  se
esta preparando en  menos de dos meses,  muchisimas gracias a todos y reiterarles mi
agradecimiento y mi reconocimiento a todos y todas mis compafieros y no dejar de omitir
que fuimos  nom`inados a  lo que es los 6scares  pero en  campafias electorales,  esp
decirlos  bien  Fled  Latin Awors  nos  gan6  una  empresa.  yo creo que  por dinero,  pon;:upeqeur
campafia 2017-2018, pues, es una c.ampafia que esta hecha por las personas que estan
r .--,   `_' `._   --.-.,  _pues,  tenia  mayor  infraestructura,  -porque,  por  lo  que  fuimos  nominados  que

alla, las tres personas que estan ahi sentadas mss otros dos que estan alla en la Ofici
son  los que  hacen  los elementos creativos y los elementos vectores para el disefio d
las campaFias y pues no me queda mss que agradecerles infinitamente estoy disfrutan
todos  estos  l}ltimos  dias  al  lados  de  ustedes,  con  un  solo fin  dejar constancia  de  q
estamos  cumpliendo  fiel  y  cabalmente  hasta  el  altimo  momento  la  funci6n  publica
estado que nos fue encomendado; muchas gracias
La Consejera Presidente: En uso de la voz el maestro Juan Correa.
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Licenciado  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:   Muchas  gracias  consejera
presidenta, simplemente para hacer un comentario, una precision de que nosotros como
consejos no somos operativos,  nosotros digamos en  nuestra funci6n como consejeros
electorales,  es vigilar,  analizar y  dirigir y  dejar  obviamente  a  las  areas  operativas  que
realmente  hagan  su  trabajo  bajo  esta  supervision  y  direcci6n  de  que  debe  de  existir y
que ese sentido nunca he demeritado el trabajo de nadie, sino, que por el contrario lo he
reconocido  tambi6n,  el  problema  no  radica  ahi  el  problema  radica  justamente  en  la      (
concepci6n que se tienen sobre el mismo y como se puede observar en los documentos
esaconcepci6n es incluso en ocasiones hasta ca6tica y si eso existe ahi, pues, entonces,      1
uno  se  puede  imaginar qu6  puede  ocurrir tambi6n  en  la  practica,  de  tal  manera  pues,
que, a ml me parece que, el trabajo que ha hecho el consejo en general es por supuesto
bueno,  pero,  necesariamente  tenemos que  hacer  las  observaciones que se  requieren
para   mejorar   la   practica   de   la   instituci6n,   sin   la   critica,   no   avanzamos,   sin   I
observaciones que se deben de  realizar en su  momento y puntualmente,  tampoco,
tendri'a sentido en todo caso en  un consejo la  unanimidad,  porque ya la unanimidad
sospechosa  en  si  misma,  asi  que,  a  ml  me  parece  que  las  observaciones  que  yo
hecho y han sido muy puntuales de tal manera lo reitero que han sido recogidas inclu
en  el  propio  acuerdos  que  se  han  establecido  aqui',  pero  no  han  sido  por  su  puesto
suficientes como para que pueda votar plenamente, sino que en mi voto concurrente por
escrito plasmare lo que aqui he dicho y algunas otras cuestiones que debo de incorporar;
muchas  gracias .------ I ----------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera PI.esidente:  Bien, antes de pasar a la siguiente ronda, si quiero hacer el
comentario  verdad  de  que  en  la  mesa  de  trabajo  de  la  Comisi6n  de  Inclusion  Social,
G6nero y Derechos Humanos de este instituto que lo preside aqui la consejera Bosselvy
han estado muy activos en varios temas,  uno de estos temas es precisamente el tema
de  la  inclusi6n  de  personas  indigenas  considerando  que  nuestro estado  el  estado  de
Tabasco,  hemos tenido alglln tipo de participaci6n  en este sentido y bueno aqui lo que
se  pretende  es a traves  de  unas  mesas  de dialogo  que tiene  por los  derechos de  las
personas  indigenas,  ir  revisando  este tema,  recogiendo  las  inquietudes,  si  de  algunas
personas que se encuentran en esas condiciones y saber exactamente o por lo menos
tener una idea global en su caso de lo que se requiere para el trabajo y tambien para la
inclusion en este sistema politico de nuestro estado y bueno aqui hay una actividad que
es el veinticinco de febrero del dos mil veinte a las diez treinta horas en el centro socia
del  poblado  Quintin  Arauz  del  Municipio  de  Centla,  Tabasco,  tambi6n  tenemos  otr€
actividad el  veinticuatro de febrero de dos mil veinte a  las diecis6is horas en  la cancha
techada del ejido Guayal del municipio de Tacotalpa Tabasco, estaran estas actividades,
esta  promoci6n  esta  en  lengua  yokot'an  maestra,  las  dos  invitaciones  se  encuentran
tambi6n  lengua  yokot'an  la  idea  es  de  que  llegue  a  las  personas  que  tienen  esta
comunicaci6n   y   bueno   esta   comunicaci6n   sea   efectiva,   por   lo  tanto,   tambi6n   es
extenderle  la  invitaci6n  a  todas  las  personas  que  nos  encontramos  en  esta  mesa  de
consejo tambien al  ptlblico en general que  nos acompaflan a quienes  nos ven,  es muy
importante estas mesas de dialogo,  estos recorridos en estos lugares,  donde tenemos
presencia de personas indigenas, entonces, es reconocible, es bastante importante este
trabajo  que  esta  haciendo  la  comisi6n  de  inclusi6n  social  y  el  acompafiamiento
supuesto de nosotros como consejo va ser de gran trascendencia; entonces no si quieres
comentar algo  maestra al  respecto .----------------------------------------------------------------------
Maestra  F=osselvy  del  Carmen  Doml'nguez  Ar6valo  ,  Consejera  Electoral:  Dar  las
gracias  por hacer  la  atenta  invitaci6n  a todos  los  aqui presente y a quienes  nos ven  a
trav6s de las redes y que lo que se busca es llevar la informaci6n a aquellas comunidades
donde  existe  mayor  presencia  de  personas  indlgenas  como  comentaba  la    maestra
Maday en todo el estado tenemos presencia indigena, pero existen segdn la informaci6n
del  lnstituto  Nacional  de  Pueblo  lndigenas  zonas  o  comunidades  donde  existe  rna
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concentraci6n    de    personas,    entonces,    en    colaboraci6n   con   varias    instituciones
especi'f icamente con los ayuntamientos de aquellas comunidades o pueblos que se ha
detectado con mayor presencia se estan haciendo estos recorridos y mesas de dialogos
y pues, el llamado es a que se tomen las previsiones, porque si son comunidades no es
que est6n lejos, sino que tienen dif ieil acceso a llegar en el caso el primero que tenemos
el dfa veinticuatro de febrero en Tacotalpa es en el ejido el Guayal para que tomen sus
previsiones  y  el  dia  veinticinco  es  en  el  poblado  Quintin  Arauz  de  Centla,  Tabasco;

pregunto a ustedes si alguien quisiera hacer el uso de la voz en esta segunda ronda de
\Jull ,r,,,\,. '`-`,   `,V,  ,I---`-`.-. _  __  _   _

oradores por un t6rmino de  no mss de cinco minutos,  el  maestro Vfotor en el uso de  la
voz.----------------.-----------------------------.------------------.----------------------.-----.----------.----.-
Maestro  Victor  Humberto  Mejia  Naranjo,  Consejero  Electoral:  Gracias,  y8  quiero

...,

muchas  gracias  maestra .----------------------------------------- I -----------------------------------------          {
La  Consejera   Pi.esidente:   Muchisimas  gracias  maestra  por  ese  trabajo  tambi6n,     -
cumpliendo con  lo establecido en el  articulo 19 numeraH0 del  reglamento de sesiones         |_  _   _.._   __L--_~..^J^  r^r`Ar`  A^

compartirles  algunas  de  las  actMdades  que  la  coinisi6n  de  denuncias  y  quejas  esta
organizando en el  mes de  marzo,  el  seis de  marzo vamos a llevar a cabo  un taller de
redacci6n  de  proyectos  de  resoluci6n  y  acuerdos  con  lenguaje  incluyente,  nos  lo  va a
impartir  una  persona  del  Tribunal  Electoral  de  Quintana  F}co  que  ya  lo  ha  dado  alla,
desde  luego,  por  el  tema va  ser  una  actividad  cerrada  para  el  personal  del  instituto y
vamos   tambien   a   invitar   al   Tribunal   Electoral,   el   diecinueve   de   marzo   estamos
organizando  una  presentaci6n  del  libro  que  se  llama  PES  y  faltas  electorales  que
coordina la magistrada de la Sala Especializada Maria del Carmen Carri6n y ella nos va
a venir  a visitar,  hacer  la  presentaci6n  de  su  libro,  junto  con  la  consejera  del  lnstituto
Nacional   Electoral   Claudia   Zavala   y   tambi6n   esta   invitada   como   comentarista   la
magistrada Yolidabey Alvarado de la Cruz, esas tres mujeres nos van a presentar este
trabajo muy importante va ser el diecinueve de marzo a las cinco de la tarde en el museo
de  antropologia  Carlos  Pellicer  Camara,  posteriormente  el  veinte  de  marzo  vamos  a
llevar acabo  el  primer circulo de  estudio sentencias  relevantes el tema va ser un tema
muy interesante que es el de las mafianeras y nos van a acompaFiar como comentarista
de  la  sentencia  de  igual  forma  la  magistrada  Maria  del  Carmen,  la  consejera  Claudia
Zavala  e  invitamos  al  consejero  Luis  Octavio  Bau  Grajales,  quien  es  un  importante
constitucionalista  de  Mexico  que  es  consejero  de  Queretaro  y  moderaria  Jorge  Abd6
Francis  presidente  del  Tribunal  Administrativo,  entonces  va  ser  un  circulo  muy,  in
interesante  en  el  mes de   marzo,  desde  luego  la  misma  hora,  en  el  mismo  lugar a  I

compartirles que,

esta comisi6n  ha  realiz.ado trabajos de  revisi6n  del  reglamento de denuncias y quejas,
la  verdad  es  que  ha  sido  un  trabajo  muy  productivo,  porque  las  diversas  areas  que
intervienen   en   este   trabajo,    pues,    nan    participado   con    sus   comentarios   y   ya
practicamente   esta   en   un   noventa  y   nueve   por  ciento  finalizada   la   propuesta   de
modificaci6n  al  reglamento,  la verdad es que son  varias propuestas y  lo que estamos
esperando, bueno, es tomar ese taller de redacci6n de acuerdos con lenguaje incluyente,n-fry

once de  la   mafiana aqui en esta sala de sesiones y tambi6n quiero

para que tambien la redacci6n de ese reglamento pues, contenga un lenguaje incluye
seria I-as invitaciones que yo le  haria;  seria todo maestra gracias .--------------------------
i;'T6o`h-sejera  Presid.enta:  Muy  bien;  excelente  los  trabajos  tambi6n  en  materie jkr
revisi6n  de  estos  documentos,  tambi6n  hacer  la  invitaci6n  para  la  apertura  del  curso
anual  de  apoyo  a  los  estudios  de  posgrado y estudios de  profesionales  de  derecho y
ciencias  politicas y sociales  aqui la presentaci6n  de  un  libro,  libro  monitor democratico
2019 y bueno tendremos esta mesa de trabajo, tambi6n estaremos muy atentos a esta
invitaci6n, pregunto a ustedes si es necesario abrir una tercera ronda de oradores segun
lo estable'cido por el  articulo  19  numeral  11  del  reglamento de sesiones,  bien  en vi
de que ya nadi.e ha hecho uso de la voz,  le solicito al sefior Secretario nos d6 a con
el siguiente punto del orden del dia.
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EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente, el dltimo punto del
orden del dia se  refiere a la clausura de la presente sesi6n .--------- ii ------- I -----------------
La Consejera  Presidente:  Gracias  Secretario,  nos  ponemos  de  pie  por favor para  la
clausura, habiendo agotados todos los puntos del orden del dia y siendo las doce horas
con veinticuatro minutos del dia jueves veinte de febrero clel afro dos mil veinte, declaro
formal y legalmente clausurados los trabajos relativos a esta sesi6n ordinaria del Consejo
Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco.  Muchas gracias
y muy buenas tardes
eons.tando la presente acta de dieciocho (18) hojas, misma que fueaprobada en sesi6n

020) , firmandoordinaria efectuada el dfa veintinueve (29) de abril del afio dos mil veinte
al calce y al margen los que en 6sta intervinieron y quisieron hacerlo.
--..___-----..----------------------------------Conste-----------------------------------

Mtra. Maday Merino Damian
Consejera Presidente

Lie. Floberto F6lix L6pez
Secretario del Consejo
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Partido de la Revoluci6n Democratica

Partido Verde Ecologista de Mexico
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